

## **AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL SOLICITUDES PRESENCIALES**

El Instituto de Infraestructura Carretera de Yucatán, con domicilio en la calle 81- A número 721 de la Colonia Sambulá de la Ciudad de Mérida, en el Estado de Yucatán, con C.P. 97259, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de realizar el registro de solicitudes, generar el informe estadístico del área, y en su caso crear una cuenta de usuario y contraseña para el sistema INFOMEX, para ingresar a la Plataforma Nacional de Transparencia para dar seguimiento a la solicitud de acceso a la información.

Para las finalidades antes señaladas se recabaran los siguientes datos personales: nombre, género, edad, correo electrónico, teléfono, escolaridad y ocupación. De la misma manera se informa que se recaba información personal sensible referente a si habla alguna lengua indígena.

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en los artículos 28, 29 y 42 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; artículos 27 y 29 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Yucatán.

Se informa que no se realizarán transferencia de los datos personales recabados.

Puede manifestar su negativa a que sus datos personales sean tratados para alguna de las finalidades anteriores, desde este momento comunicándolo al correo electrónico [solicitudes.incay@yucatan.gob.mx](mailto:solicitudes.incay@yucatan.gob.mx).

Se le indica que Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) al tratamiento de sus datos personales, de conformidad con el artículo 16 párrafo segundo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, así como del Título Tercero, Capítulos I y II de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Para ejercer esos derechos podrá acudir ante la Unidad de Transparencia de este Instituto, ubicado en la calle 81- A número 721 de la Colonia Sambulá de la Ciudad de Mérida, en el Estado de Yucatán, con C.P. 97259, o bien a través de un escrito libre, formatos, medios electrónicos o cualquier otro medio que establezca el Instituto, o bien, vía Plataforma Nacional.



Si desea conocer mayor información sobre el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia de este Instituto, ubicado en la calle 81- A número 721 de la Colonia Sambulá de la Ciudad de Mérida, en el Estado de Yucatán, con C.P. 97259 en un horario de 8:00 a 15:00 horas de lunes a viernes, o comunicarse al teléfono 9999421200.

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de lo portal <http://www.incay.yucatan.gob.mx> y en las oficinas del Instituto de Infraestructura Carretera de Yucatán, donde siempre estará a la vista la última versión que rige el tratamiento de los datos personales proporcionados.

Fecha de actualización  
01 de octubre de 2018